



ESTAT
PRESTIGE

Réf. 85119264

2 900 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Estate Prestige Bordeaux vous propose ce magnifique château du XIII^e siècle, où l'histoire se mêle à l'élégance intemporelle. Conçu à l'origine pour surveiller et protéger ses terres, ce château majestueux, légèrement en altitude, offre une vue imprenable sur les alentours, baignant dans une atmosphère de sérénité et de grandeur. La première partie, destinée à l'habitation, s'étend sur environ 500 m². Au rez-de-chaussée, le hall d'entrée vous accueille et mène à la salle à manger et aux deux salons. De l'autre côté, la cuisine et l'arrière-cuisine préservent les prestations d'époque avec leurs ...

Estate Prestige Bordeaux presents this magnificent 13th-century château, where history blends with timeless elegance. Originally designed to monitor and protect its lands, this majestic château, slightly elevated, offers a breathtaking view of the surroundings, bathing in an atmosphere of serenity and grandeur. Residential Section The first section, intended for habitation, spans approximately 500 square meters. On the ground floor, the entrance hall welcomes you and leads to the dining room and two living rooms. On the other side, the kitchen and pantry maintain period features with their ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

